

O-Töne aus den Tandems



„In den letzten Monaten wurde die Unterstützung immer intensiver und es hat sich dadurch eine freundschaftliche Beziehung entwickelt. Wir reden viel über alltägliche Dinge in unserem Leben.“

„Die Tätigkeit als Einzelhelferin bereitet mir sehr viel Freude. Da das Engagement doch sehr zeitintensiv ist, ist die finanzielle Anerkennung etwas Schönes.“

„Die Einzelhelferin erreicht meinen dementen Mann immer sofort. Wenn sie kommt, dann strahlt er und redet besonders viel. Man merkt richtig, dass er sie mag.“



„Als Einzelhelferin kann ich mir meine Zeit frei einteilen und bin nicht so gebunden wie bei anderen Engagement Formen, das ist für mich ein großer Vorteil.“

„Ein Taschengeld für die Einzelhelfer erleichtert die Situation für mich. Man kann die Hilfe unbeschwerter annehmen, bestimmte Hemmungen fallen weg.“

